

13 de Febrero....

LA AUROSA DE CHILE

A fines de 1811 llegaba a Chile una pequeña imprenta consignada al comerciante sueco, nacionalizado norteamericano, Mateo Arnaldo Horvel.

Horvel, quién años más tarde tendría una destacada actuación como Intendente de Santiago durante la administración de O'Higgins, vendió su imprenta a la Junta de Gobierno encabezada por José Miguel Carrera, la que veía la imprescindible necesidad de contar con un medio de difusión que diera a conocer las ideas libertarias que animaban a los dirigentes de la joven nación.

Por Decreto fechado el 18 de enero de 1812 se confió la fundación de un periódico a Camilo Henríquez González, fraile de la Buena Muerte, cuyo nombre se había destacado como uno de los más preclaros intelectuales de la Independencia.

Nacido en la ciudad de Valdivia el 20 de Julio de 1769, Camilo Henríquez fue enviado, a la edad de quince años, a estudiar en el Convento de los Padres de la Buena Muerte, donde profesó a la edad de 21 años en 1790. Por largos años siguió residiendo en el Virreinato, donde por su dote de genio y su amplia cultura se tocó alternar con lo más elevado de la sociedad limeña. Acusado de leer a los enciclopedistas franceses fue enviado a Quito, el año 1810.

La Aurora de Chile [artículo] Pap.

Libros y documentos

AUTORÍA

Fap

FECHA DE PUBLICACIÓN

1977

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La Aurora de Chile [artículo] Pap.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile